



Acciones educativas

El Aeropuerto de Valencia ha acogido la visita de 1.400 alumnos durante 2010

- Los escolares han recorrido las instalaciones aeroportuarias y se les ha explicado el funcionamiento del aeródromo
- Más de treinta centros educativos pasaron por sus instalaciones

10 de febrero de 2011

El Aeropuerto de Valencia ha recibido la visita de 1.400 alumnos durante 2010, lo que ha supuesto que más de treinta centros educativos (colegios e institutos de las etapas infantil, primaria y ESO) hayan pasado por las instalaciones aeroportuarias de la capital del Turia.

Personal de Aena muestra de manera totalmente gratuita y voluntaria, los puntos que se considerarían estratégicos en el tránsito habitual de un viajero por el aeropuerto, pero también dependencias que no son muy conocidas y que desempeñan una labor muy importante en el día a día, como la halconera o el Servicio de Extinción de Incendios (SEI).

El recorrido de los escolares comienza en el edificio terminal del Aeropuerto de Valencia, donde se les explica dónde hay que facturar, hacia dónde se dirige el equipaje, para qué sirve una tarjeta de embarque o las medidas de seguridad han de cumplirse para poder subir a un avión.

Posteriormente, algunos de los 30 centros han accedido al llamado "lado aire" del Aeropuerto, donde se encuentra la halconera. Allí los cetreros detallan la tarea que realizan. Más de 20 aves rapaces (pertenecientes a varias especies de halcones y águilas) sobrevuelan todos los días el recinto aeroportuario a una media de 20 salidas diarias de entrenamiento y preventivas, para mantener al

equipo de animales operativo, siempre y cuando la meteorología acompañe. Posteriormente a la charla instructiva hay una demostración práctica en la que los niños y jóvenes ven a las rapaces en acción.

Asimismo, los chicos y chicas de algunos centros educativos de Valencia y su provincia también accedieron a las instalaciones del Servicio de Extinción de Incendios (SEI) donde la implicación de los bomberos es total, explicándole la ardua labor que día a día realizan para mantener la seguridad aeroportuaria.

Al final del recorrido, Aena obsequia al centro educativo con cuentos de temática variada para su biblioteca.

La iniciativa de las visitas escolares nació con el objeto de acercar el funcionamiento de los aeropuertos a los estudiantes, mostrarles la cantidad de actores y servicios que intervienen para garantizar su operatividad y seguridad, y explicarles el valor que estas instalaciones tienen en el desarrollo de un medio de transporte fundamental. No en vano, por la red de Aena transitaron en 2010 cerca de 200 millones de pasajeros.